

# Debat Publik Pilkada Berjalan Lancar, Kapolres Sampang Ucapkan Terima Kasih Kepada Masyarakat

**Achmad Sarjono - [SAMPANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SAMPANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 14, 2024 - 09:17



SAMPANG – Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sampang yang sudah berpartisipasi menjaga kondusifitas wilayah sebelum, sesaat dan sesudah debat publik kedua pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sampang 2024 pada hari Selasa 12 Nopember kemarin.

Hal itu disampaikan AKBP Hendro Sukmono kepada awak media usai mengikuti Sampang Bersholawat dalam rangka Pilkada damai Kabupaten Sampang di Alun-Alun Trunojoyo Sampang, Rabu (13/11/2024) malam.

"Saya sangat mengapresiasi peran aktif masyarakat Kabupaten Sampang yang berkomitmen turut serta menjaga Kamtibmas," ucap AKBP Hendro Sukmono.



Kapolres Sampang mengatakan bahwa masyarakat telah sangat membantu Polres Sampang Polda Jatim dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang aman damai kondusif selama pentahapan Pilkada serentak tahun 2024.

Terselenggaranya debat publik pertama dan kedua pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sampang 2024 yang aman, tertib, damai, lancar dan kondusif, AKBP Hendro Sukmono sangat berharap momentum tersebut terus berlanjut hingga hari pemilihan pada 27 November nanti.

"Kita tentu sama - sama berharap, kondusifitas ini terus berlanjut hingga pasca Pilkada nanti," ungkap AKBP Hendro.

Seluruh masyarakat Kabupaten Sampang di harapkan selalu bekerja sama dengan Polri khususnya Polres Sampang Polda Jatim dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Terkait penebalan anggota dalam pengamanan debat publik kedua pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sampang 2024 di Gedung JTV Kompleks Graha Pena Surabaya, Kapolres Sampang menegaskan bahwa Polres Sampang Polda Jatim ingin lebih memastikan keamanan.

"Kami ingin memastikan keamanan kepada seluruh penyelenggara Pilkada,

panelis debat, para paslon Bupati dan Wakil Bupati Sampang dan pendukung maupun simpatisan pada kegiatan tersebut," kata AKBP Hendro.

Kapolres Sampang Polda Jatim berharap agar semangat kerja sama dan sinergi yang baik antara seluruh elemen masyarakat, TNI-Polri, dan instansi terkait terus terjaga hingga rangkaian Pilkada selesai.

AKBP Hendro Sukmono berulang kali juga menghimbau seluruh masyarakat untuk tetap menjaga suasana damai dan ikut mendoakan Pilkada Sampang tahun 2024 berjalan dengan aman, tertib, dan demokratis, demi kemajuan Kabupaten Sampang. (\*)